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広報広聴委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

第３班

重要な政策要望と判断される提言等はないが、*印を付けた意見については、
今後所管常任委員会での協議が必要と考える。

平成29年12月14日

代表者　　粉　川　昭　一

・おいしい水でのまちづくりもいいのでは

③若い人や観光客向けに日光の間伐材を利用して自然を活かしたアスレチック
施設と日光のおいしいものが食べられる道の駅を併設して「遊ぶ・買う」が一緒に
できると人が集まるのでは。

【まとめ】

①森林伐採などをして大きな建物を作るよりは、日光の豊かな自然景観を活かし
た場所を作った方が良い。杉並木を上から見られる展望タワーなど。

②地元の人や観光客に日光の歴史や文化を知ってもらうために「日光歴史館」を
作ってはどうか。

重要な政策要望と判断される提言等の今後の対応について

・日光の良いところはどこ？

・日光の歴史を観光客にも知ってもらいたい
　（高校生ボランティアによる案内・マンガ日光の歴史）

・森林面積が広いことをうまく利用できないか

・おいしい食べ物もたくさんある

・日光の良いところ、杉並木・おいしい水・男体山・紅葉・空気など

【議員の質問・意見】

・都会ではできない「田舎暮らし」をＰＲしては

・展望タワー（観光スポットにもなる）

・図書館以外の勉強ができる場所（学生が集まりやすい場所）

・若者向けテーマパークやアウトレット

・渋滞や事故防止のため観光客向けの駐車場、広い道路が必要

・道の駅、路面電車、大型タワーマンション、日光歴史館

・日光の良いところを活かす場所（自然景観を壊さないように）

市内４校の高校生の皆さん

日光にあったらいいな、と思う場所

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》
委員会で協議を要する重要な
政策要望と判断される提言等

（要否）

【生徒の意見】

・案内板だけではわかりにくいから人による案内所の増設

川村寿利 斎藤信夫 【欠席】三好國章

粉川昭一 斎藤信夫

全　員 荒川礼子

議会報告会報告書

　平成２９年１２月１４日（木）　午後２時３０分 〜 午後４時３０分

  市役所本庁舎４階　委員会室

出席議員
【第３班】

粉川昭一 齊藤正三 荒川礼子

加藤　優 斎藤伸幸 生井一郎


